
 
 
 
 

ACTA ORDINARIA N°49-2022-2023 

 

Celebrada por el Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Santa Ana, de manera virtual 

por la plataforma TEAMS, a las dieciocho horas con treinta minutos del 04 de julio del 2022. 

  

Al ser las 6:30 pm se da por iniciada la sesión, presidida por el presidente Gerardo Anchía 

Azofeifa, estando presente el señor Gerardo Anchía Azofeifa, José Arias, Juan Soto, Carolina 

Estrada y Valeria Morales, Krisey Chávez y Sebastián Monge. 

  

Presentes:  

  

MIEMBROS PRESENTES 

Gerardo Anchía Azofeifa                presidente    

Krisey Chaves Ledezma                  vicepresidenta 

José Arias Umaña                            tesorero 

Carolina Estrada Obando               secretaria 

Juan Soto Hidalgo                            vocal 

Valeria Morales                               vocal 

Sebastián Monge                             vocal 

 

Alejandra Fernández Villalobos asistente de actas 

                                                                            

Se comprueba el quórum. 

 

I.-Aprobación del orden del día sesión ordinaria 046-2022 

II. Aprobación de acta: 

II.1 ordinaria 048-2022 del día 27 de junio del 2022 

III.- Atención a visitas 

IV.- Informe de Tesorería 

V.-Correspondencia 

VI.-Asuntos de Presidencia 

VII.-Informe de Coordinadora Administrativa 

VIII.-Informe de la Coordinador Deportivo / 

IX.-Asuntos de miembros 
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ARTÍCULO I 

APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

 

Aprobar el orden del día de la sesión ordinaria N°49-2022-2023 del 04 de julio del 2022.  

NO SE LLEVA A VOTACIÓN. Artículo 20 DEL REGLAMENTO DEL CCDRSA. 

  

ARTÍCULO II 

APROBACIÓN DE ACTAS ORDINARIA N°48-2022-2023 Y ACTA EXTRAORDINARIA N°18-

2022-2023 

 

ACUERDO 1:  Incluir el acta extraordinaria N°18-2022-2023 del día 24 de junio al orden del 

día de la sesión N°49-2022-2023.APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 2: Aprobar el acta ordinaria N°48-2022-2023 del día 27 de junio del 2022. 

APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 3: Aprobar el acta extraordinaria N°18-2022-2023 del día 24 de junio del 2022. 

APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ARTICULO III 

ATENCIÓN DE VISITAS 

NO HUBO 

 

ARTICULO IV 

INFORME DE TESORERIA 

Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Santa Ana 

Resumen de Pagos para Aprobación de Junta Directiva 

 Sesión # 49-04-07-2022  
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FECHA DETALLE TOTAL A PAGAR 

04/07/2022 DETALLE DE PROVEEDORES 19.371.309,51  

04/07/2022 SERVICIO DE AGUA INVU 11.954,00  

04/07/2022 SERVICIO DE AGUA RIO ORO 2.260,00  

04/07/2022 

SERVICIO DE AGUA 

SALITRAL 62.993,00  

04/07/2022 

SERVICIO DE AGUA CALLE 

ZAMORA 5.207,00  

04/07/2022 

SERVICIO DE AGUA 

BOSQUES DE SANTA ANA 3.460,00  

04/07/2022 

SERVICIO DE AGUA 

LINDORA 9.590,00  

04/07/2022 SERVICIO DE AGUA ESTADIO 85.059,00  

04/07/2022 

SERVICIOS PUBLICOS 

CCDRSA 64.666,28  

04/07/2022 SERVICIO DE AGUA POZOS 9.738,00  

04/07/2022 

SERVICIO DE AGUA B. 

ESPAÑA 8.636,00  

 

TOTAL, PAGOS APROBAR 

SESIÓN # 49-04-07-2022 19.634.872,79 

 

ACUERDO 4: Aprobar el pago de proveedores y planillas correspondiente a la sesión 

ordinaria N°49-2022-2023 del día 04 de julio del 2022 por un monto de 19.634.872,79 

COLONES DEL CCDRSA. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ARTÍCULO V 

CORRESPONDENCIA 

 

1. Memorial del Señor Carlos Fallas de la Asociación Deportiva Santa Ana. Asunto/ 

Comenta que dicha Asociación gano el derecho de representante por Santa Ana en las 

eliminatorias para Juegos Nacionales masculino, motivo por el cual solicitan valorar el 

pago de servicios técnicos de la Asociación debido a que existe una partida para Juegos 

Nacionales, por lo cual solicita se les resuelva sus necesidades y el pago de entrenadores 

es una de ellas y varias solicitudes más expuestas en el documento. 
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Sr. Gerardo Anchía 

Propongo que se lo traslademos al coordinador deportivo, y nos haga una 

recomendación, en base al reglamento de Juegos Nacionales. 

 

Sra. Krisey Chaves 

Estos no eran señor presidente, los que teníamos que apoyar para Juegos Nacionales. 

 

Sra. Carolina Estrada 

Yo solicito que no omitamos, esto y podamos responder esta solicitud, y les ayudemos 

con los materiales, porque estamos a destiempo, y del presupuesto número dos, les 

otorguemos 4.000.000 COLONES por lo que presento una moción para que se les apoye 

con los materiales. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto. 

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge 

SE APRUEBA LA MOCIÓN 

 

ACUERDO 5: Asignar del EXTRAORDINARIO NÚMERO DOS una partida de 4 millones a 

GESTIÓN DEPORTIVA DE JUEGOS NACIONALES para solventar las posibles necesidades que 

pudieran presentar a raíz de este proceso eliminatorio en nuestro cantón de donde salió 

CLASIFICADO LA ASOCIACIÓN DEPORTIVA SANTA ANA y que se proceda en base a la LEY 

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y SUS LIMITACIONES. APROBADO POR MAYORÍA. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto. 

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge 

 

Sr. José Arias 

Todos participaron, de momento solo esta asociación participó, no fue que se tomó una 

decisión así por tomarla. 

 

Sr. Juan Soto 

Si siento que nos apresuramos, aquí no es culpar a nadie, pero esto nos sirve para la 

próxima vez no firmar un cartel antes de prever cualquier situación. 

 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto. 

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
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AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 6: Cotizar y comprar los implementos deportivos solicitados por la ASOCIACIÓN 

DEPORTIVA SANTA ANA DE:  20 BALONES N°5, 2 JUEGOS DE UNIFORMES, JUEGOS DE 

PESAS, 30 CONCHAS, 22 CHALECOS 11 DE UN COLOR Y 11 DE OTRO COLOR, 6 MULTISALTO 

PARA ADULTOS, UN BOTIQUIN CON TODOS LOS MEDICAMENTOS NECESARIOS PARA 

LESIONES DE FUTBOL y que se tomen los recursos del PROGRAMA FUTBOL PROCESO DE 

JUEGOS NACIONALES. APROBADO POR MAYORÍA. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto. 

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

2. Correo de la Sra. Alejandra Fernández Asunto/, Solicita el pago del mes de junio 

correspondiente a los servicios que brinda como secretaria de actas y explica 

desconocimiento con la página de ATV y que ya estaba funcionando adjunto documento 

EL SEÑOR GERARDO ANCHÍA JUNTO CON EL SEÑOR JOSE ARIAS HABLARAN CON LA 

SEÑORA OLIVA PARA QUE LE LIBEREN EL PAGO A LA SEÑORA ALEJANDRA FERNÁNDEZ 

VILLALOBOS Y QUE ESTA UNA VEZ SOLUCIONADO EL PROBLEMAM CON LA CONTRASEÑA 

DEL ATV ENVÍE LAS FACTURAS CORRESPONDIENTES. 

 

3. Carta de la Sra. Alejandra Fernández secretaria de Actas del CCDRSA. 

Asunto/Solicita una revisión de su contrato actual. Por la cantidad horas que indicados en 

el mismo y que no corresponde a la cantidad de horas laboradas en la realidad. Adjunta 

reporte de horas 

 

SE TOMA NOTA SE DEJA PARA SER VISTO EN LA PRÓXIMA SESIÓN. 

   

4. Memorial de la Asociación de Tenis de mesa. Asunto /Comenta que tres atletas han sido 

convocados por parte de la Federación Costarricense de Tenis de Mesa al Campeonato 

Centroamericano de menores de categoría Sub-13 y categoría sub -11 a celebrarse 

durante el mes de agosto de 2022 en Ciudad de Guatemala, los cuales son los jóvenes 

Valentina Garro, José Ignacio Marín García y Gabriel Chaves Quirós. Motivo por el que 

solicitan colaboración y apoyo para pagar los rubros que se detallan en la nota adjunta. 

 

Sr. Gerardo Anchía 

Es muy doloroso, esta situación, pero nos encontramos limitados, y no podemos brindar 

la ayuda que solicitan. 
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Sr. Gerardo Anchía 

Es muy triste es una situación similar a la anterior, hasta que no se haga un reglamento, 

podemos ordenar y brindar ayuda a estos jóvenes que la solicitan, más que son jóvenes 

que nos representan tanto a nivel nacional e internacional. 

 

Sr. Juan Soto 

Si me parece que le enviemos la solicitud a la Municipalidad de Santa Ana, para que se 

redacte este reglamento. 

 

Sra. Krisey Chaves 

Me parece bien la iniciativa, pero si fuese bueno que se envié con copia al Concejo 

Municipal. 

 

SE HACE LECTURA DE LA NOTA ENVIADA POR LA ASOCIACIÓN DE TENIS DE MESA 

 

Sra. Carolina Estrada 

La prueba PCR se la podemos solicitar a COOPESANA, las inscripciones si creo que 

podemos pagarlas y la compra de los materiales para la premiación. 

 

Sr. Gerardo Anchía 

Ya las pruebas las está solicitando el coordinador deportivo, con la BIBLICA Y 

COOPESANNA, las inscripciones que la administración haga las averiguaciones del caso y 

se atienda la solicitud de los materiales para la premiación. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

Sr. Carolina Estrada 

Si más no me equivoco la administración llevó al Consejo Municipal el tema referente a 

las becas, y es ahí donde se da toda esta situación. 

 

Sr. Gerardo Anchía 

Solo para aclarar esto lo ejecuta la administración en base a una nota enviada por la 

CONTRALORÍA GENERAL DE REPÚBLICA. 

 

ACUERDO 7: Enviar una solicitud al departamento legal de la MUNICIPALIDAD DE SANTA 

ANA, para que esta realice un reglamento en base a las diferentes solicitudes de varios 
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atletas que necesitan apoyo económico para solventar gastos, en vista que estos son atletas 

de alto rendimiento y representan al cantón de Santa Ana, enviarlo con copia al CONCEJO 

MUNICIPAL. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 8: Aprobar la solicitud de COMPRAR para ASOTEMA referente a los DOS PAÑOS, 

DOS LIMPIADORES Y DOS ESTUCHES para que puedan ser otorgados como premiaciones 

en los TORNEOS que realizaran de fondos para que los atletas puedan formar parte del 

TORNEO EN CIUDAD GUATEMALA. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

5. Memorial de la Asociación de Tenis de mesa. Asunto /Comenta que tres atletas 

han sido convocados por parte de la Federación Costarricense de Tenis de Mesa al 

Campeonato Centroamericano de menores de categoría Sub-13 y categoría sub -11 a 

celebrarse durante el mes de agosto de 2022 en Ciudad de Guatemala, los cuales son los 

jóvenes Valentina Garro, José Ignacio Marín García y Gabriel Chaves Quirós. Motivo por 

el que solicitan colaboración y apoyo para pagar los rubros que se detallan en la nota 

adjunta. 

 

SE TOMA NOTA Y QUE SE LE INFORME A LA MADRE DE FAMILIA QUE REALIZA LA 

SOLICITUD QUE EL CCDRSA SE ENCUENTRA LIMITADO POR LEY, EN CUANTO A BRINDAR 

CUALQUIER TIPO APORTE ECONÓMICO A NINGÚN TIPO DE ATLETA. 

 

ARTÍCULO VI 

ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

CONVOCATORIA CCDR DE POZOS 

Sr. Gerardo Anchía 

No recuerdo en que acta, pero si me parece que en una sesión presidida por la señora 

Krisey hicieron una convocatoria para el CCDR de pozos, no sé qué pasó por qué no lo han 

convocado más que se encuentra vencido.  

Por lo que sería bueno solicitarle a la administración que convoque a la comunidad para 

conformar este comité. 
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ACUERDO 9: Convocar a los grupos organizados de POZOS, para la conformación del CCDR 

DE POZOS, para el día 30 de julio a las 4: 00 pm. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

  

INFORME DE ANGISA 

Sr. Gerardo Anchía 

Consultando con la parte legal, me dice que debemos de aplicar el artículo 214 del 

reglamento, o invitarlos a sesión. 

Una situación sería revocar el acuerdo 3 en el acta anterior, para que no se queden sin 

ese pago, ya que es lo más posible que tengan compromisos, por lo que mociono para 

que se revoque y se les gire ese pago. 

 

VOTAN A FAVOR: Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

VOTAN EN CONTRA: Sra. Krisey Chaves, Srta. Valeria Morales y Sr. Juan Soto. 

SE INHIBE: Carolina Estrada 

 

NO CAUSA EFECTO LA REVOCACIÓN DEL ACUERDO 

 

Sr. Krisey Chaves 

En virtud de que se había acordado de que se les iba a invitar para que ANGISA se 

manifestara referente a este tema, y esto no ha sido posible, es por ellos que mi voto es 

en contra. 

 

Sr. Juan Soto 

Yo estoy en contra, pues pienso que se les debe de escuchar y tomar acciones si esto no 

se ha dado. 

 

LA SEÑORA KRISEY CHAVES SOLICITA UN RECESO, POR TRES MINUTOS AL SER LAS NUEVE 

HORAS 

SE RETOMA LA SESIÓN AL SER LAS NUEVE HORAS CON TRES MINUTOS. 

 

ACUERDO 10: Confirmar la CONVOCATORIA DE LA ASOCIACIÓN ANGISA para el día jueves 

07 de julio del 2022 a las 7 pm, con una asistencia de máximo dos personas para ser 

escuchados en base a la situación actual del contrato. APROBADO POR MAYORÍA 
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VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales y Sr. Juan Soto. 

VOTAN EN CONTRA: Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

SE INHIBE: Sra. Carolina Estrada 

 

Sr. Gerardo Anchía 

Lo voto en contra en base al fundamento legal y las observaciones realizadas por el 

departamento legal. 

 

PROMOTORES 

Sr. Gerardo Anchía 

Bueno ya todos hemos tenido tiempo de estudiar el tema referente a los PROMOTORES, 

ya lo hemos visto, por todos. 

Esta discutido, y les solicito que procedamos. 

 

Sra. Krisey Chaves 

La administración no nos ha enviado lo solicitado en  actas anteriores, y nos depurara las 

funciones ya que no se encontraban bien definidas además de que se realizaba repetición 

de las mismas. 

 

SE DEJA PARA SER VISTO LA PROXIMA SESIÓN 

 

CUADROS COMPARATIVOS 

 

MESA Y TOLDOS CLASICA SANTANEÑA 

 

ACUERDO 11: Aprobar a la señora ANA ISABEL CHÁVEZ, 25 MESAS, 12 TOLDOS esto para 

ser usado en la CLÁSICA SANTANEÑA 2022 por un monto de 465.000 COLONES y que los 

recursos se tomen DE LA CUENTA EVENTO DE LA CLÁSICA SANTANEÑA de lo que se tiene 

destinado para suplir estas necesidades. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ARTÍCULO DEPORTIVOS BARRIO CORAZÓN DE JESÚS 
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ACUERDO 12: Aprobar la compra de 1 RED DE MARCO DE FUTSALA Y 1 NET DE VOLEIBOL 

PARA LA COMUNIDAD DE BARRIO CORAZÓN DE JESÚS por un monto de 80.000 COLONES 

esto para la actividad que realizarán el sábado 10 de julio del presente año, QUE SE TOME 

DE LA CUENTA ESTILO DE VIDA SALUDABLE.  APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

MESAS Y SILLAS COMISIÓN ADULTO MAYOR 

ACUERDO 13: Aprobar la solicitud de alquiler de menaje para la COMISIÓN DEL ADULTO 

MAYOR DE 100 SILLAS, 25 MESAS, 25 MANTELES Y EN TRANSPORTE DEL MISMO por un 

monto de 145.000 COLONES a la señora ANA ISABEL CHÁVEZ, esto para la actividad del día 

09 de julio que se realizará en el GIMNASIO MUNICIPAL, EXPO SUEÑOS DORADOS y que 

los recursos se tomen del PARTIDA PROTOCOLARIA Y SOCIALES. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

MESAS PLEGABLES AJEDRES Y COMISIÓN ADULTO MAYOR 

ACUERDO 14: Aprobar la COMPRA de 6 SILLAS PLEGABLES DE 72.5*74*1.80 a 

MULTISERVICIOS EMPRESARIALES por un monto de 309. 960 COLONES. para la 

ASOCIACIÓN DE AJEDREZ Y LA COMISIÓN DEL ADULTO MAYOR y que los recurso se tomen 

DE LA CUENTA DE OTROS SERVICIOS Y MATERIALES DE AJEDREZ Y DE LA CUENTA DEL 

ADULTO MAYOR. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ARTÍCULOS DEPARTAMENTO BALONCESTO 

ACUERDO 15: Aprobar la COMPRA de 10 BALONES NUMERO 7 ELITE, 2 BALONES 

MEDICINALES DE 3KG, 10 BALONES N°5, 2 BALONES MEDICINALES 5KG, BOX JUMP A 

CICADEX por un monto de 689.637,18 COLONES esto en solicitud de la ASOCIACIÓN DE 

BALONCESTO y que se tomen los recursos de la PARTIDA DE BALONCESTO. APROBADO EN 

FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 
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ACUERDO 16: Aprobar la COMPRA de 1 CONO, 2 VALLAS DE SALTO ALTO, 2 JUEGOS DE 

CUERDA DE BATALLA, A COSTA RICA MALL por un monto de 190.900 COLONES esto en 

solicitud de la ASOCIACIÓN DE BALONCESTO y que se tomen los recursos de la PARTIDA DE 

BALONCESTO.. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 17: Aprobar la COMPRA de 4 ESCALERAS, 1 JUEGO KETTLEBEL KIT 10-15-20 

LIBRAS Y MEDIA LUNA EQUILIBRIO A IMPACTO por un monto de 148.500 COLONES esto 

en solicitud de la ASOCIACIÓN DE BALONCESTO y que se tomen los recursos de la PARTIDA 

DE BALONCESTO. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

REFRIGERIO BARRIO CORAZÓN DE JESÚS 

ACUERDO 18: Aprobar la COMPRA de 100 TAMALES, 100 REFRESCOS Y CAFÉ a LA COCINA 

DE MAYELA por un monto de 255.000 COLONES esto para la comunidad de BARRIO 

CORAZÓN DE JESÚS y la actividad que se realizará el 10 de julio en dicha comunidad y se 

tomen los recursos de ESTILO DE VIDA SALUDABLE del sub- rubro que se tiene destinado 

para suplir las actividades recreativas. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 19: Aprobar la COMPRA y ADJUDICACIÓN DE CIMARRONA Y PAYASOS POR TRES 

HORAS para la comunidad de BARRIO CORAZÓN DE JESÚS y la actividad que se realizará el 

10 de julio en dicha comunidad y se tomen los recursos de ESTILO DE VIDA SALUDABLE del 

sub- rubro que se tiene destinado para suplir las actividades recreativas. APROBADO EN 

FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 
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CABAÑA JUEGOS COMUNALES 

ACUERDO 20: Aprobar el alquiler de 1 CABAÑA SANITARIA A TERRA EQUIPOS por un 

monto de $55 DOLARES, esto para JUEGOS COMUNALES y que se tome de la CUENTA DE 

JUEGOS COMUNALES. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ARTÍCULO VII 

INFORME ADMINISTRATIVO 

 

1. logística Estadio de Piedades – Mundial Femenino sub 20  

Se le informa con respecto al evento del Mundial Femenino Sub 20, la FIFA entrará en uso 

de las instalaciones a partir del 27 de julio y los entrenamientos de los equipos iniciarían el 

03 de agosto. Por lo que nos indican que se requiere la disponibilidad de don William para 

que continue con el mantenimiento de la cancha conforme a las instrucciones de don Oscar 

Arias y coordinar y apoyar las actividades que se requieran para la apertura, cierre y uso de 

las instalaciones. Entre el 27 de julio y 03 de agosto se procederá a tapar publicidad que 

pueda existir en el estadio, colocar rotulación y cualquier otro signo externo y llevar todos 

los implementos deportivos que se van a utilizar en los entrenamientos. Tras lo anterior, el 

lunes 04 de julio se realizará reunión con el señor Oscar Arias, el señor Enio Cubillo y William 

Guillen para aclarar las necesidades, además indicarles que el señor William tiene un 

horario que cumplir, posterior a esta reunión se les brindará más información. 

 

Sr. Gerardo Anchía 

SE TOMA NOTA, y se espera a la reunión y ver que observación nos hacen referente a este 

tema. 

Si me parece que la necesidad es de un peón durante todo este mes. 

 

Sra. Carolina Estrada 

Referente a este mismo tema este yo quisiera que así como ellos están solicitando y toda 

la disponibilidad del comité de Deportes que ha tenido para llevar a cabo y tener el 

estadio de PIEDADES en óptimas condiciones para esta fecha, este yo solicito de que por 

lo menos este nos genere 30 entradas para las atletas que tienen las organizaciones de 

nuestro cantón para el Mundial para que por lo menos vayan y disfruten. Sirviendo de 

motivación y de impulso a la continuidad de la disciplina.  
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Sr. Gerardo Anchía 

Me parece una buena iniciativa de estas 40 entradas, y que se sirva de motivación para 

estos atletas. Y que puedan asistir a los partidos.  

 

ACUERDO 21: Solicitar a la FIFA y a la FEDERACIÓN DE FUTBOL, esto en base al convenio 

que existe entre el CCDRSA y estos 40 ENTRADAS para entregar a diferentes atletas de los 

equipos de futbol tanto femenino y masculino, ligas menores y mayores esto con el fin de 

motivar e incentivar el futbol en el cantón. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

2. Dividendos COOPESANA. 

 Se les informa que la semana anterior hemos recibido la transferencia sobre los dividendos 

provenientes de COOPESANA. 

 

SE TOMA NOTA 

 

3. FECOA Aval Clásica.  

Con el fin de continuar con la tramitología para el permiso del evento Clásica Santaneña 

2022, es necesario cancelar el monto de ₵238.600 colones por motivo al cobro del II aporte 

50% del trámite de aval solicitado a la FECOA. 

 

Sr. Gerardo Anchía 

Los que estén de acuerdo a que se ejecute este pago. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 22: Aprobar el pago de 238.600 a FECOA con el fin de continuar con la 

tramitología para el permiso del evento Clásica Santaneña 2022, siendo este el II aporte 

50% del trámite de aval solicitado y se tomen los recursos de la CUENTA EVENTO PARA LA 

CLÁSICA SANTANEÑA. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 
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4. Solicitud de espacios para entrenamientos de Asociación Ángeles 71.  

Se les adjunta solicitud de espacios para entrenamientos de la Asociación Ángeles 71 para 

su respectivo análisis. Así mismo, les informo que el tema de la programación fija para 

entrenamientos propios y de las asociaciones adscritas al CCDRSA se encuentra en proceso 

de actualización, esto debido a que se han solicitado nuevos espacios por la Asociación 

Deportiva Ligas Menores de Santa Ana y además nos encontramos en la programación de 

la nueva obra de construcción de la cancha de Rio Oro, donde debemos de reprogramar en 

otras canchas del cantón el roll que se encontraba en esta. También se encuentra pendiente 

la decisión final de la Licitación Abreviada n°007 sobre la liga menor de fútbol del CCDRSA 

información importante y de prioridad para esta programación, por lo que les solicitó una 

respuesta para este análisis de contratación. 

 

SE TOMA NOTA, SE DEJA PARA SER VISTO EN LA PRÓXIMA SESIÓN ORDINARIA. 

 

5. Acuerdo 12 del acta ordinaria n°48.  

Se les informa que en la fecha solicitada por el señor Victor Quesada no es factible brindarla 

ya que en dicha fecha el gimnasio será utilizado para realizar la programación de voleibol 

de los Juegos Comunales y este evento se desarrollará desde hora de la mañana hasta la 

tarde – noche.  

 

ACUERDO 12: Facilitarle al SEÑOR VICTOR QUESADA, PRESIDENTE DE CATAPRA el 

GIMNACIO MUNICIPAL, para el día 9 de julio del 2022 para la celebración de la ASAMBLEA 

indicarles que deben de portar zapatos de suela de goma, no de punta, por recomendación 

ojalá zapato deportivo. APROBADO EN FIRME.  

VOTAN A FAVOR: Sr. Gerardo Anchía, Sr. José Arias, Sra. Krisey Chávez, Sra. Carolina 

Estrada, Sr. Juan Soto, la Srta. Valeria Morales y Srto. Sebastián Monge. 

 

Sr. Gerardo Anchía 

Le podemos decir que coordine con el coordinador administrativo, y le brinde este espacio 

de dos horas. 

 

Sr. Krisey Chaves 

Yo no estoy de acuerdo, pues son juegos comunales, y no veo correcto que saquemos a 

unos para meter a otros. 

 

Sr. José Arias 

Si recuerdo que se aprobó, pero según la disponibilidad de espacio del Gimnasio. 
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Sr. Gerardo Arias 

Podemos indicarle, que se les asigne una fecha nueva para que estos realicen la asamblea. 

 

ACUERDO 23: Enviar una nota de solicitud a la ASOCIACIÓN DE DESARROLLO INTEGRAL DE 

SANTA ANA para que puedan asignar el préstamo del salón comunal a la ASOCIACIÓN 

CATAPRA con el fin de que estos puedan realizar la ASAMBLEA el día 09 de julio de 4-6pm. 

APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Valeria Morales, Sra. Carolina Estrada, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

6. Solicitudes Estadio de Piedades.  

Se les adjunta dos solicitudes de uso del Estadio de Piedades para analizar uno es para 

alquiler y la segunda para entrenamientos del programa de fútbol JDN Femenino. 

Sr. Gerardo Anchía 

Este hay que entregarlo hasta el 27 de julio por lo que quedan aún tres semanas para 

poder alquilarlo o prestarlo para entrenamientos. 

Los que estén de acuerdo para alquilarlo. 

VOTAN A FAVOR: Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

VOTAN EN CONTRA: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales y Sr. Juan 

Soto. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

SE DESECHA LA MOCIÓN 

 

ACUERDO 24: Aprobar el uso del ESTADIO DE PIEDADES para entrenamiento para el 

EQUIPO DE JUEGOS NACIONALES FEMENINOS en un horario de 6-8 pm esto en base a la 

solicitud de Pozos Jr VACT SRL.   APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 25: Aprobar el uso del ESTADIO DE PIEDADES un día a la semana para la 

ASOCIACIÓN DEPORTIVA AD SANTA ANA para los entrenamientos de LIGAS MENORES Y 

JUEGOS NACIONALES.  APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 
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AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 26: Presentar a la junta directiva del CCDRSA los horarios y días que se encuentra 

asignado el ESTADIO DE PIEDADES para ser visto en la próxima sesión ORDINARIA. 

APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

7. Detalle de llamadas entrantes.  

Para retomar el proyecto de la central telefónica e ingreso al CCDRSA, nos solicitaron un 

detalle de llamadas entrantes al CCDRSA, por lo que les adjunto el documento. 

(lastimosamente la información fue en papel y no digital para poder brindar más detalles) 

así mismo adjunto la propuesta inicial de los requerimientos. 

 

Sr. Gerardo Anchía 

MOCIONO 

Para adquirir la central telefónica, ya que existe bastante entrada de llamadas. 

VOTAN A FAVOR: Sr. Gerardo Anchía y Sr. José Arias. 

VOTAN EN CONTRA: Sra. Carolina Estrada, Sra. Krisey Chaves, Srta. Valeria Morales y Sr. 

Juan Soto. 

SE DESECHA LA MOCIÓN 

 

Sra. Carolina Estrada 

La defensa de mi voto negativo. 

No es solamente tocar un botón, no contamos con el personal suficiente para eso, doña 

Mayela tiene una sobrecarga de trabajo, como para ponerle más con esta situación. 

 

CONVENIOS PAPA JHONS Y AVENA QUAKER 

 

Sr. Gerardo Anchia 

Los que estén de acuerdo en que firme los convenios sírvanse en levantar la mano. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

 

Sra. Krisey Chaves 
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Señor presidente, por favor que se revisen los contratos antes de firmarlo porque esto es 

un COPY PAGE y hay tener mucho cuidado ya que la responsabilidad recae en usted. 

 

ACUERDO 27: Autorizar al señor presidente Gerardo Anchía para que firme los convenio 

con PAPA JHONS Y AVENA QUAKER para el patrocinio de la CLÁSICA SANTANEÑA. 

APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge 

 

Sra. Carolina Estrada 

Mociono para que nos envíe la COMISIÓN DE LA CLÁSICA SANTANEÑA el programa 

completo para la aprobación de la junta directiva. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

ACUERDO 28: Enviar el programa de la Clásica Santaneña a Junta Directiva del CCDRSA para 

que estos le den el AVAL Y APROBACIÓN. APROBADO EN FIRME. 

VOTAN A FAVOR: Sra. Krisey Chaves, Sra. Carolina Estrada, Valeria Morales, Sr. Juan Soto, 

Sr. José Arias y Sr. Gerardo Anchía. 

AUSENTE: Sebastián Monge. 

 

Se levanta la sesión al ser las VEINTIÚN HORAS Y CINCUENTA Y OCHO MINUTOS del 04 DE 

julio del dos mil veintidós. 

  

  

 

Gerardo Anchía                                                                                Carolina Estrada Obando 

    Presidente                                                                                                   Secretaria 
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